

LA FERME DE LA VILLE DAVY

La « Der des Ders » à La Ville Davy, c'était le 21 juin 2016 !

La dernière traite



9h15

Après 38 années au Lycée, Yannick siffle pour la dernière fois un p'tit « Allez on avance ! » à la dernière vache traite au sein de La Ville Davy.

Sylvie qui assure le contrôle laitier à la Ville Davy depuis septembre 2013, était émue de participer à cette dernière traite.

C'est une page d'Histoire qui se tourne pour le lycée qui voit son troupeau déménager à La Vieuville et agrandir son effectif à une centaine de vaches lors du regroupement. Elles étaient présentes à La Ville Davy depuis 1954.



9h45

Après la traite le rythme s'accélère pour Yannick, Gaëtan et Cyril qui préparent le départ de nos vaches pour la nouvelle ferme : la fosse à traire est vide, le repas est donné, y compris au dernier né à La Ville Davy.

La préparation du troupeau



Le transport



10h45

C'est l'heure du départ avec un dernier coup d'œil au Château de La Ville Davy. La transhumance s'est faite en bétailière jusqu'à La Vieuville pour rejoindre le troupeau déjà sur place, celui de Philippe et Jean-Luc Morvan. L'hésitation de certaines vaches n'ont pas eu raison de notre équipe de bergers. Le transport s'est fait ensuite dans le calme.

11h

La première vague de vaches arrive à La Vieuville sous l'œil attentif du chien Ghosta, fidèle compagnon de l'équipe de La Vieuville.



L'arrivée à La Vieuville





On s'acclimate, On s'apprivoise

La rencontre entre les deux troupeaux, *Peu avant midi*



Le dernier p'tit coup de rétro...

C'est ensemble que Yannick, Philippe et Jean Luc Morvan vont écrire un nouveau chapitre pour le SCEA La Ville Davy. Un nouveau bâtiment a vu le jour pour accueillir les deux troupeaux et également inscrire les élèves de La Ville Davy dans une nouvelle dynamique pédagogique.

On souhaite à toute l'équipe, ainsi qu'à leurs fidèles « 4 pattes » une *Belle Aventure.*

